

ATA DA 17ª REUNIÃO DA CT DA MEO

9 de maio de 2024 @ Edifício Vila Nova de Gaia

PRESENCAS

CT: Ana Patrícia Silva, Fernando Patrício, Francisco Gonçalves, Isabela Mendes, Jaquelina Brito, Jorge Pinto, Maria José Cardoso, Rui Pedro Moreira, Sérgio Pato e Vitor Correia.

SubCT Vila Nova de Gaia: Artur Oliveira e Joaquim Soares.

AUSÊNCIAS

CT: António Santos (tribunal)

SubCT Vila Nova de Gaia: Sérgio Pereira

ORDEM DE TRABALHOS:

- Votação da ata da 16º reunião ordinária;
 - Voz à SubCT de Vila Nova de Gaia;
 - Atividades dos elementos da CT entre reuniões ordinárias e planeamento;
 - Alteração Layout Sala CT de Picoas;
 - Análise à Iniciativa de Inquérito de Clima;
 - Discussão sobre o Modelo de Carreiras;
 - Pedidos de intervenções inspetivas à ACT e Pedidos de Apoio Jurídico.
-

No dia 9 de maio de 2024, pelas 10h40m iniciou-se a décima sexta reunião ordinária da Comissão de Trabalhadores da MEO, em formato presencial e descentralizado, no edifício da empresa em Vila Nova de Gaia, com a participação de 9 membros do coletivo da CT e 2 membros da SubCT de Vila Nova de Gaia.

O coordenador Jorge Pinto deu início à reunião apresentando a proposta de Ordem de Trabalhos, sendo que ninguém manifestou pedidos de alteração, mantendo-se assim o alinhamento de temas sugerido aquando do envio da convocatória.

Entrados no ponto da **Votação da ata da 16º reunião ordinária**, Jorge Pinto lembrou que o António Santos estava ausente por se encontrar em tribunal e que tinha delegado o seu voto na Ana Patricia Silva.

A votação foi realizada e a ata foi aprovada com 6 votos a favor. Os restantes 3 membros da CT com capacidade de voto, por terem estado presentes na reunião anterior, decidiram não votar.

De seguida, prosseguiu-se para as questões locais de Vila Nova de Gaia, a que se deu o nome desde a reunião anterior de **Voz à SubCT**. Jorge Pinto informou que já não era a primeira vez que o Secretariado da CT, neste mandato, esteve no edifício, pois existiu um pedido relativo à utilização do parque de estacionamento por trabalhadores externos ao edifício, com informações contraditórias em termos de utilização, mas que, independentemente do nosso parecer, infelizmente, acabou recusado pela empresa.

Joaquim Soares e Artur Oliveira informaram que a utilização do estacionamento já foi bastante variada ao longo dos últimos anos e que não consideram viável que seja aberto a outros carros para além dos da “técnica”. Mas, viam como viável a existência de um espaço para estacionamento de motas, que já terá existido no passado.

Continuaram indicando que se justificaria a existência de uma cantina ou cafetaria, como já existiram no passado, dada a utilização do edifício em permanência por mais de uma centena de trabalhadores.

Rui Pedro Moreira questionou sobre a existência de reuniões da SubCT, tendo sido indicado que não têm existido.

Dando seguimento à ordem de trabalhos, avançou-se para o ponto **Atividades dos elementos da CT entre reuniões ordinárias e planeamento futuro**.

Jorge Pinto começou por indicar que o Secretariado mantém o objetivo de agendar uma Reunião Aberta com a presença de todos os eleitos na CT e SubCTs, assim como se mantém em cima da mesa a possibilidade de organizar uma terceira mesa redonda com os Sindicatos para discutir a revisão do Modelo de Carreiras.

Por fim, elencou o envio da Newsletter entre reuniões ordinárias, a existência de duas queixas à Autoridade das Condições do Trabalho e o acompanhamento do pedido para sermos Assistentes no Processo judicial associado à Operação Picoas.

Sem outros membros da CT terem indicado qualquer atividade, entrou-se no ponto **Alteração Layout Sala CT de Picoas**, tendo sido indicado pelo Coordenador da CT que o pretendido é retirar os dois postos de trabalho existentes, assim como o equipamento de Fax, aumentando assim a capacidade em termos de sala de reuniões, deixando no futuro de ser necessário, para qualquer atividade da CT, pedirmos uma sala à empresa, dado que a capacidade da nossa sala em Picoas será igual à melhor sala existente no Fórum Picoas.

Sem mais, avançou-se para o ponto de **Análise à Iniciativa de Inquérito de Clima**, tendo Jorge Pinto começado por demonstrar o desconforto por a CT ter sido formalmente informada às 21h da sexta-feira anterior ao lançamento da iniciativa. Sendo infelizmente verdade que soubemos da informação vários dias antes, em conversa de corredor, conforme consta da Newsletter.

Ana Patricia referiu que a perceção que tem é que a empresa não pretende a participação dos trabalhadores, porque a ausência de respostas pode ser classificada como estando tudo bem.

Sérgio Pato considera importante a participação dos trabalhadores, sendo que não viu grande impacto associado à resposta do último inquérito.

Francisco Gonçalves referiu ter lido um artigo no site do jornal Eco em que a CT teria indicado que responder ao inquérito era tão bom que os trabalhadores até ganharam prémios na versão anterior.

Jorge Pinto esclareceu ter sido contactado por um jornalista da Eco, que pretendia informações sobre a Operação Picoas, mas na ausência de informação relevante, a conversa acabou por abordar os temas que constam da última Newsletter, sendo que o jornalista por sua iniciativa acabou por escrever sobre o Inquérito de Clima.

Francisco Gonçalves não subscreve que a CT incentive à participação, porque os resultados serão certamente positivos e o resultado irá virar-se contra os trabalhadores. Desconfia da confidencialidade e diz que o inquérito não passa de uma ferramenta de propaganda da empresa.

Rui Pedro Moreira considera que a participação é muito importante e que a sua preocupação recai sobre a empresa vir a partilhar os resultados com a CT.

Fernando Patricio entende que os inquéritos é como a avaliação-desempenho, em que só favorece os alinhados. A evidência dos inquéritos em que participou não mostra que se os trabalhadores estiverem descontentes alguma coisa efetivamente melhora.

Jaquelina Brito identificou que teve conhecimento do resultado do último inquérito de clima através da sua direção, com mais detalhe do que a empresa entregou à CT. Que alguma coisa foi feita para melhorar a satisfação dos trabalhadores, mas meros paliativos.

Dado o adiantado da hora o ponto de **Discussão sobre o Modelo de Carreiras** foi sugerido pelo Coordenador passar para uma reunião após a Mesa Redonda com os Sindicatos.

Sem objeção entrou-se no último ponto do **Pedidos de intervenções inspetivas à ACT e Pedidos de Apoio Jurídico**, tendo sido apresentados com detalhe pelo Jorge Pinto as duas queixas efetuadas à Autoridade para as Condições do Trabalho e os dois pedidos em curso de apoio jurídico. Por questões de confidencialidade o detalhe não foi incluído na presente ata.

No final foram alertados os presentes para a data da reunião mensal com a empresa. Dito isto, a reunião terminou às 12h50m com a leitura da habitual minuta da ata.

Anexos:

- Minuta da Ata
- Delegação de Voto do António Santos na Ana Patricia Silva

MINUTA DA ATA

17ª REUNIÃO DA CT DA MEO

Dia 9 de maio de 2024, com início às 10h40, em formato presencial, em Vila Nova de Gaia, iniciou-se a décima sétima reunião ordinária da Comissão de Trabalhadores (CT) da MEO com a presença de 10 membros da CT.

Não esteve presente o António Santos (audiência em tribunal), delegando na Ana Patrícia Silva o seu voto.

De acordo com o Regulamento de Funcionamento Interno a SubCT de Vila Nova de Gaia foi convidada para a reunião, estando presentes o Artur Oliveira e o Joaquim Soares.

Foi apresentada a proposta de ordem de trabalhos já antes comunicada, sendo que da mesma não houvesse qualquer pedido de alteração ou introduzidos pontos prévios:

- Votação da ata da 16ª reunião ordinária;
- Voz à SubCT de Vila Nova de Gaia;
- Atividades dos elementos da CT entre reuniões ordinárias e planeamento;
- Alteração Layout Sala CT de Picoas;
- Análise à Iniciativa de Inquérito de Clima;
- Discussão sobre o Modelo de Carreiras;
- Pedidos de intervenções inspetivas à ACT e Pedidos de Apoio Jurídico.

A ata da 16ª reunião foi aprovada com 6 votos a favor. Três elementos do Coletivo da CT não votaram.

Seguiu-se a discussão dos restantes pontos da Ordem de Trabalhos, com exclusão do ponto relativo à Discussão sobre o Modelo de Carreiras, sem que nada de concreto e factual se tenha incluído na minuta da ata.

A reunião terminou às 12h50 com a leitura de um esboço da presente minuta da ata.

Comissão de Trabalhadores MEO

From: Antonio Fernando Lopes dos Santos
Sent: 8 de maio de 2024 11:28
To: Comissão de Trabalhadores MEO; Ana Patrícia; Fernando Manuel Nunes Patricio; Francisco Manuel Cardoso Goncalves; Isabela Mendes; Jaquelina Brito; Jorge M Pinto; M^a José Cardoso; Rui Pedro Moreira; Sergio Braz Rodrigues Pato; Vitor Manuel Oliveira Lima Correia
Cc: Sergio A Pereira; Artur Manuel Marques Oliveira; Joaquim Oliveira Soares
Subject: RE: Reunião Ordinária de 9 de maio - Vila Nova de Gaia

Caros Colegas,

Não poderei estar presente na próxima reunião ordinária, pois tenho um compromisso no tribunal. Brevemente farei chegar a respetiva declaração de presença ao Secretariado.

Informo que delego o meu voto para esta reunião na Ana Patrícia.
Obrigado pela compreensão e votos de uma boa reunião.

Cumprimentos,



António Santos

Gestor Financeiro | Suporte a Ação Judicial

225004438

antonio-d-santos@telecom.pt

Rua João de Deus, 636, TV2, Piso 2

4100-459 Porto

altice.pt

Na Altice Portugal respeitamos o tempo de todos os nossos colegas e parceiros, como tal, não esperamos que este e-mail seja respondido fora do seu horário de trabalho.

From: Comissão de Trabalhadores MEO <ct-meo@telecom.pt>

Sent: 6 de maio de 2024 20:07

To: Ana Patrícia <ana.patricia@altice.pt>; Antonio Fernando Lopes dos Santos <antonio.d.santos@altice.pt>; Fernando Manuel Nunes Patricio <fernando.m.patricio@altice.pt>; Francisco Manuel Cardoso Goncalves <francisco.m.goncalves@altice.pt>; Isabela Mendes <isabela.mendes@altice.pt>; Jaquelina Brito <jaquelina.brito@altice.pt>; Jorge M Pinto <jorge.m.pinto@altice.pt>; M^a José Cardoso <m.jose.s.cardoso@altice.pt>; Rui Pedro Moreira <rui.moreira@altice.pt>; Sergio Braz Rodrigues Pato <sergio.b.pato@altice.pt>; Vitor Manuel Oliveira Lima Correia <vitor.l.correia@altice.pt>

Cc: Sergio A Pereira <sergio.a.pereira@altice.pt>; Artur Manuel Marques Oliveira <artur.m.oliveira@altice.pt>; Joaquim Oliveira Soares <joaquim.o.soares@altice.pt>

Subject: Reunião Ordinária de 9 de maio - Vila Nova de Gaia

Boa tarde,

Junto enviamos a proposta de ordem de trabalhos e a ata que se pretende colocar a votação no primeiro ponto.